



EURO ESPOIRS 2013 QUI SIFFLERA UN CARTON ROUGE POUR ISRAËL ?

« Je vais peser de tout mon poids pour mettre un terme à la souffrance du joueur palestinien, notamment au football »
Déclaration du Président de l'UEFA Michel Platini en 2010.

M. PLATINI, LA SITUATION EMPIRE, AGISSEZ !

L'UEFA21 championnat Euro Espoirs 2013 des moins de 21 ans organisé par l'Union des Associations Européennes de Football, doit avoir lieu au mois de juin en **Israël**. Peut-on imaginer qu'un pays qui tourne, délibérément, le dos à la Charte Sportive, à son idéal, à ses valeurs puisse recevoir cette compétition sportive européenne ?

Alors allons-nous laisser faire ? Laisserons-nous l'Etat d'Israël accueillir une compétition européenne tandis qu'il *occupe militairement l'Etat de Palestine* récemment admis à l'ONU, étend la colonisation, maintient le blocus de Gaza, entrave le sport palestinien, les instances sportives israéliennes laissant s'installer le racisme dans le monde sportif ?

Pour agir, signez la pétition en ligne :
tinyurl.com/pasdEuroEspoirsenIsrael

**COLONIALISME, RACISME : HORS JEU !
QUI ARBITRERA LA FIN DE L'OCCUPATION ?
EURO ESPOIRS 2013 : OUI !
EN ISRAËL – NON !**

En Israël le *racisme «anti-arabe»* gangrène le monde sportif et tout particulièrement celui du football. Selon une étude menée par l'Université israélienne Ben Gourion, le cri «**mort aux arabes**» n'est pas seulement lancé par des supporters d'extrême-droite mais est devenu une banalité dans les stades. Il s'est même propagé au-delà de ceux-ci !!

Quelques exemples parmi d'autres.

Le grand footballeur palestinien d'Israël **Abbas Suan** a subi des insultes racistes. En 2005, Il échappait de peu à une bande de supporters du Beitar Jérusalem bien décidés à le passer à tabac. **Il est de notoriété publique que le club Beitar Jérusalem s'interdit formellement de recruter des joueurs arabes.**

Pourtant il accueillera des matches de l'UEFA !

Que dire du cas de **Mahmoud Sarsak** arrêté en 2009 à la sortie de Gaza alors qu'il rejoignait son club en Cisjordanie. Sans procès, il est jeté en prison où il restera deux ans sans jugement, et dont il n'est sorti qu'au prix d'une longue grève de la faim, qui a mis sa santé en péril.

Ce tournoi se déroulera alors que les Palestiniens vivent sous occupation israélienne, laquelle tue, torture, bombarde la population civile, vole et colonise les terres des Palestiniens, les enferme dans des prisons à Gaza et ailleurs.

Comités de l'Association France-Palestine Solidarité en Essonne:

Evry Palestine:

www.evrypalestine.org ou email: contact@evrypalestine.org
C/O Maison du Monde – 509 Patio des Terrasses – 91000 Evry

RiSolidarité Palestine (à Ris-Orangis):

email: rispalestine@gmail.com

Pour plus d'informations, consultez le site www.france-palestine.org